

Cuba mostrará sus potencialidades en Fórum Internacional de Música Primera Línea



La Habana, 10 nov (RHC) Del 27 al 30 de este mes, La Habana acogerá la edición del Fórum Internacional de Música Primera Línea, evento en el se mostrará las potencialidades de nuestro país en este género.

Alejandro Gumá, vicepresidente del Instituto Cubano de la Música, explicó que el objetivo sigue siendo mostrar a profesionales internacionales el mundo musical cubano, especialmente en la música tradicional y popular bailable, el jazz de hoy, la música clásica y la urbana.

El evento contará con talleres, conferencias, presentaciones de discos y libros, visitas a estudios de grabaciones y conservatorios de música, así como conciertos de quince unidades artísticas.

Fuente: RRejoj/Ileana González González.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/147132-cuba-mostrara-sus-potencialidades-en-forum-internacional-de-musica-primer-linea>



Radio Habana Cuba